



Bildlegende: In der Mitte mit Goldmedaille Champion Franz Achermann, flankiert links von Niklaus Klingler und Ruedi Imfeld, rechts von Werner Fuchs und Standartenträger Paul Achermann.  
Foto: Hansjörg Dubach

### **Sensation - Der Hochdorfer Franz Achermann gewinnt den Final des Kantonalen Meisterschützen in Dagmersellen in der Kategorie Gewehr Aktive Ordonnanzwaffen.**

Ueber 400 Schützinnen und Schützen, die Besten der Besten in der Luzerner Schützenelite, trafen sich am letzten Samstag in Dagmersellen zur vom Luzerner Kantonalen Schützenverein perfekt organisierten Endausmarchung des kantonalen Meisterschützen. Schon die Qualifikation zu diesem Anlass war ein schiesstechnischer Marathon; durchgehend hohe Resultate an den Wettkämpfen in Schwarzenberg, Schüpfheim, Römerswil, Eschenbach/Rothenburg, Einzelwettschiessen, Luzernerstich und natürlich das Kantonalen Schützenfest im Wiggertal berechtigen zur Teilnahme. Mit 95 Punkten im Halbfinal und 94 Zählern im Final sicherte sich Franz Achermann mit einem Gesamtergebnis von 189 Punkten klar den Sieg vor Bruno Meier vom Schützenverein Willisau Land und Adrian Stettler von der Schützengesellschaft Perlen mit je 188 Punkten. Aber auch die Resultate der übrigen qualifizierten Hochdorfer im Final Gewehr Ordonnanzwaffen Veteranen können sich sehen lassen: Niklaus Klingler belegte mit 184 Punkten den 5. Rang, Werner Fuchs mit 180 Pt. den 14. Platz.

[\*\*<<Fotos>>\*\*](#)

#### **Toolbox**

 [\*\*Drucken\*\*](#)

 [\*\*PDF\*\*](#)

 [\*\*Weiterempfehlen\*\*](#)

 [\*\*RSS Abonnieren\*\*](#)

Veröffentlicht  
21:17:00 19.10.2013